

Essence: Doux enfants, afin de *réussir avec les honneurs*, le yoga de votre intellect ne devrait pas errer, même légèrement. Souvenez-vous du Père unique. Ceux qui se souviennent du corps de quelqu'un ne peuvent prétendre à un haut statut.

Question: Quelle est la destination la plus élevée?

Réponse: Les âmes, la destination la plus élevée est de mourir d'une mort vivante et de n'appartenir qu'au Père unique, c'est-à-dire ne vous souvenir de personne d'autre et oublier complètement toute conscience de votre corps. La destination la plus élevée est de faire en sorte que votre niveau soit constamment conscient de l'âme. C'est grâce à cela que vous atteindrez votre niveau karmateet.

Chanson: Tu es l'Océan d'amour; nous avons soif d'une seule goutte!

Om shanti. En fait, cette chanson est *fausse*. Au lieu d'amour, il devrait y avoir "Océan de connaissance". Vous ne pouvez pas remplir une urne avec de l'amour; vous pouvez la remplir avec l'eau du Gange etc. C'est donc une louange qui concerne le chemin de la dévotion. L'une est *fausse* et l'autre est *juste*. En tout premier, le Père est l'Océan de connaissance. Les enfants, même si vous n'avez qu'un peu de connaissance, vous pouvez prétendre à un statut très élevé. Les enfants, vous savez qu'en ce moment, vous êtes vraiment les membres du temple vivant de Dilwala. Ce temple de Dilwala est non-vivant, alors que celui-ci est vivant. C'est *incroyable!* Vous êtes assis ici sous une forme vivante, alors que là, c'est votre mémorial non-vivant. Pourtant, les êtres vivants ne comprennent rien. Tout en progressant, ils finiront par comprendre qu'il s'agit vraiment de l'Université de *Dieu le Père* et que Dieu enseigne ici. Il ne peut exister aucune université plus grande que celle-ci. Ils comprendront que c'est le temple vivant de Dilwala. Ce temple de Dilwala est votre mémorial *précis*. En haut, au plafond, ils ont représenté les dynasties du soleil et de la Lune. Ensuite Adi Dev, Adi Devi et vous, les enfants, êtes représentés assis par terre, en yoga. Le nom de celui-ci est Brahma, et Sarasvatî est sa fille. Puisqu'il y a Prajapita Brahma, il doit aussi y avoir les gopes et les gopis. Ces représentations sont non-vivantes. Ce sont les représentations de ceux qui vivaient dans le *passé*, tout comme lorsque quelqu'un meurt, ils font rapidement son portrait. S'ils ne connaissent ni *sa position* ni *sa biographie* et qu'ils n'écrivent pas quelles étaient ses *activités*, sa photo ne sert à rien, car c'est grâce à ces précisions que vous pouvez comprendre quel travail particulier faisait cette personne. En fait, bien qu'il y ait des temples consacrés aux déités, personne ne connaît leurs *activités* ni leur *biographie*. Personne ne connaît Shiv Baba, le Plus élevé de tous. En ce moment, les enfants, vous connaissez la *biographie* de tout le monde. Vous savez qui étaient les (acteurs) principaux qui existaient dans le passé et pourquoi ils sont adorés. Dieu est le Plus élevé de tous. Les gens célèbrent Shiv Ratri. Il s'est donc vraiment incarné. Mais personne ne sait quand, ni ce qu'Il a fait quand Il est venu. Avec Shiva, il y a Brahma. Qui étaient Adi Dev et Adi Devi? Pourquoi ont-ils été représentés avec autant de bras? C'est pour symboliser l'expansion qui a eu lieu. Il y a eu tant d'expansion grâce à Prajapita Brahma! Ils disent que Brahma a 100, voire 1000 bras. Ils ne parlent pas des nombreux bras de Vishnou ou de Shankar. Pourquoi disent-ils cela de Brahma? La création entière est celle de Prajapita Brahma. Il ne s'agit pas de bras physiques. Même s'ils disent que Brahma a 1000 bras, ils ne savent pas ce que cela signifie. Vous pouvez maintenant voir de façon *concrète* combien Brahma a de bras. Ce sont des bras illimités. Tout le monde accepte Prajapita Brahma, mais ils ne connaissent pas son *activité*. L'âme n'a pas de bras; c'est le corps qui en a. Il y a des millions de *frères*; combien de bras cela fait-il? Cependant, avant que vous ne puissiez parler de

tout cela, ils doivent tout d'abord comprendre toute la connaissance très clairement. La toute première chose est que le Père unique dit: souvenez-vous de Moi et de votre héritage. On se souvient également de l'Océan de connaissance; Il donne tant de *points* de connaissance. On ne peut pas se souvenir de tous ces *points*. Seule l'essence reste dans l'intellect. En fait, l'essence est: "Manmanabhav". Krishna ne peut pas être l'Océan de connaissance; il fait partie de la création. Seul le Père unique est le Créateur. C'est le Père qui donne à tous un héritage et qui ramène tout le monde à la Maison. La maison du Père, qui est celle des âmes, est la demeure du *silence*. La terre de Vishnou n'est pas appelée la demeure du Père. Le monde incorporel où résident les âmes est la demeure. Les enfants *sensés* sont capables de s'imprégner de tous ces aspects. L'ensemble de cette connaissance ne peut rester dans l'intellect de personne et vous ne pouvez pas tout noter sur du papier. Si vous deviez rassembler tous les murlis, le *hall* entier en serait rempli. Dans les autres études, il y a tant de livres. Une fois qu'ils ont *réussi* leurs examens, il ne reste dans leur intellect que l'essence. Quand ils *réussissent* leurs examens de droit, ils ont un bonheur temporaire qui dure une vie. Cela leur apporte un revenu périssable. Le Père vous permet de gagner un revenu impérissable pour le futur. Les gourous et hommes saints etc. permettent seulement aux gens de gagner un revenu périssable. Quand la destruction approchera, ce revenu diminuera. Vous pourriez dire que le revenu augmente, mais ce n'est pas le cas. Tout cela va être détruit. Avant, les rois utilisaient leurs propres revenus etc. Aujourd'hui, ils n'ont même plus cela. Votre revenu dure si longtemps. Vous savez que ce *drama* est prédestiné et que personne au monde ne le connaît. Chacun de vous s'en imprègne numberwise. Certains parmi vous sont incapables d'expliquer quoi que ce soit. Certains disent qu'ils expliquent à leurs amis, leurs parents etc. Mais c'est aussi pour une période temporaire. Pourquoi n'êtes-vous pas en mesure d'expliquer ces choses à d'autres dans les expositions? Parce que vous ne vous en êtes pas imprégnés avec précision. Ne vous croyez pas si habiles! Si vous êtes enthousiastes pour faire du service, écoutez ceux qui expliquent clairement. Le Père est venu pour vous permettre de prétendre à un statut élevé, et donc vous devez faire fournir des efforts. Mais si ce n'est pas dans votre fortune, vous n'accepterez même pas shrimat et ainsi votre statut sera détruit. Le royaume est en train d'être établi en fonction du *plan du drama*. Tous les statuts sont nécessaires pour ce royaume. Les enfants, vous comprenez que certains deviendront de bons sujets, et d'autres de moins bons. Le Père dit: Je suis venu pour vous enseigner le Raja Yoga. Il y a les images des rois dans le temple de Dilwala. Ceux qui deviennent dignes d'adoration se transforment ensuite en adorateurs. Le statut de ces rois et reines est élevé. Même lorsqu'ils tombent sur le chemin du péché, il y a toujours des royaumes avec des gens riches. Dans le temple de Jagadnath, tout le monde est représenté avec une couronne. Les sujets ne portent pas de couronne. Les rois et les reines qui portent des couronnes sont aussi représentés en train de s'adonner à la luxure. Ils ont également beaucoup de bonheur et de richesses, mais certains auront plus de richesses que d'autres. Il y a bien sûr une différence entre les palais incrustés de diamants et les palais d'argent. C'est pourquoi les enfants, le Père vous dit: faites des efforts pour prétendre à un statut élevé. Les rois sont les plus heureux. Là-bas, tout le monde est heureux, alors qu'ici, tout le monde est malheureux. Ici, tout le monde fait l'expérience de la maladie etc. Là-bas, il n'y a que du bonheur, mais leur statut est toujours numberwise. Le Père dit: faites toujours des efforts. Ne soyez pas paresseux. On comprend d'après les efforts que vous faites quelle sorte de salut vous recevrez en fonction du *drama*. Afin de prétendre au salut, vous devez suivre shrimat. Un *étudiant* qui ne suit pas les instructions de son *professeur* ne sert à rien. Vous êtes tous numberwise, en fonction des efforts que vous faites. Si vous dites que vous êtes incapables de faire quelque chose, alors qu'avez-vous appris? Vous devez étudier et devenir sages afin que les gens puissent dire que vous expliquez bien. Mais pour cela, les âmes, mourez d'une mort vivante et n'appartenez qu'au Père unique. La destination la plus élevée consiste à ne vous souvenir de personne d'autre et à briser toute conscience du corps. Vous devez tout

oublier. Vous avez atteint la destination élevée lorsque vous êtes dans un niveau pleinement conscient de l'âme. Là-haut, les âmes sont sans corps, et quand elles descendent ici, elles en adoptent un. En fait, tout en étant ici, considérez que vous êtes sans corps. Cet effort est très important. Considérez que vous êtes des âmes et faites en sorte d'atteindre votre niveau karmateet. Même le serpent a assez de bon sens pour se débarrasser de sa vieille peau. Débarrassez-vous également de votre conscience du corps. Dans la demeure suprême, vous êtes de toute façon conscients de l'âme. Tout en étant ici, dans un corps, considérez que vous êtes des âmes. La conscience du corps doit être brisée. Cet examen est si important, que Dieu Lui-même doit venir pour vous enseigner. Personne d'autre ne dirait: "Renoncez à toutes vos relations corporelles et appartenez-Moi. Considérez que vous êtes des âmes incorporelles." Vous ne devriez avoir conscience de rien d'autre. Maya vous piège dans la conscience du corps des uns et des autres. C'est pour cela que Baba dit que vous ne devez même pas vous souvenir de celui-ci, qui est corporel. Baba dit: vous devez même oublier votre propre corps et vous souvenir du Père unique. Cela demande beaucoup d'efforts. Maya prend même au piège du nom et de l'apparence de très bons enfants. C'est une très mauvaise habitude. Se souvenir du corps de quelqu'un signifie se souvenir des esprits démoniaques. Je vous dis de ne vous souvenir que de Shiv Baba, mais vous continuez à vous souvenir des 5 esprits démoniaques. Vous ne devriez vous attacher au corps de personne. Étudiez avec votre professeur, mais ne vous faites pas piéger par son nom et son apparence. Devenir conscient de l'âme demande des efforts. Beaucoup d'enfants envoient leur *bilan* à Baba, mais Baba ne les croit pas. Certains disent: "Je ne me souviens que de Shiv Baba." Pourtant Baba sait que le souvenir qu'ils ont ne vaut même pas un centime. C'est le souvenir qui demande beaucoup d'efforts. Les âmes sont piégées par une personne ou une autre. Se souvenir d'un être corporel signifie se souvenir des 5 esprits démoniaques. On appelle cela "adorer les esprits démoniaques". Vous vous souvenez des esprits démoniaques. Ici, vous ne vous souvenez que de Shiv Baba. Ce n'est pas de l'adoration. Il ne reste plus en vous la moindre trace de dévotion pour quiconque. Pourquoi alors vous souvenez-vous de ces représentations? Elles aussi sont faites d'argile. Le Père dit: tout cela est fixé dans le *drama*. Je dois vous changer d'adorateurs en êtres dignes d'adoration. Vous ne devez vous souvenir d'aucun être corporel; seulement du Père unique. Les âmes, quand vous serez pures, vous recevrez un corps pur. Actuellement, ces corps ne sont pas purs. Quand les âmes passent de satopradhan, à sato, rajo puis tamo, elles reçoivent un corps en conséquence. Les âmes, vous continuez à être purifiées, mais votre corps ne deviendra pas pur ici. Comprenez-le. Ces *points* resteront dans l'intellect de ceux qui les comprennent bien et les expliquent aux autres. Ce sont les âmes qui doivent devenir satopradhan. Se souvenir du Père demande beaucoup d'efforts. Certains parmi vous sont incapables d'avoir le moindre souvenir. Afin de *réussir avec les honneurs*, le yoga de votre intellect ne doit pas errer, même légèrement. Vous ne devriez vous souvenir que du Père unique, et pourtant, le yoga de votre intellect continue à errer ici et là. Plus vous rendrez les autres égaux à vous, plus vous prétendrez à un statut élevé. Ceux qui se souviennent du corps de quelqu'un ne pourront jamais revendiquer un statut élevé. Vous devez *réussir avec les honneurs* ici. Comment pourrez-vous prétendre à un statut élevé sans faire cet effort? Ceux qui se souviennent du corps de quelqu'un sont incapables de faire le moindre effort. Le Père dit: *suivez* ceux qui font des efforts. Celui-ci est aussi un faiseur d'efforts. Cette connaissance est unique. Personne d'autre au monde ne sait ces choses. La façon dont les âmes *changent* n'est dans l'intellect de personne. Tout cela demande des efforts incognito. Baba est incognito. Comment prétendre à votre royaume? Vous n'avez pas besoin de vous battre ou de vous quereller pour cela. Tout repose sur la connaissance et le yoga. Vous n'avez pas besoin de vous battre avec qui que ce soit pour cela. Les efforts permettent de purifier les âmes. Les âmes, quand vous devenez impures, vous commencez à prendre des corps impurs. Les âmes, vous devez redevenir pures et rentrez à la Maison. Cela demande

beaucoup d'efforts. Baba peut se rendre compte des efforts que chacun de vous fait. Il s'agit de la boutique aux trésors de Shiv Baba. Vous faites du *service* dans la boutique aux trésors de Shiv Baba. Si vous ne *servez* pas en ce moment, vous prétendez à un statut qui ne vaut rien. Si vous venez ici, auprès du Père, pour *servir* et que vous ne faites pas de *service*, quel statut revendiquerez-vous? Un royaume est en train d'être établi ici. Les domestiques etc. doivent aussi être créés ici. C'est en ce moment que vous conquérez Ravan. Il n'y a aucune autre guerre. Tout ce qui vous est expliqué en ce moment est très incognito. Vous obtenez le royaume du monde grâce au pouvoir de votre yoga. Vous savez que vous êtes les résidents de votre demeure de la Paix. Les enfants, vous ne devriez vous souvenir que de votre demeure illimitée. Nous sommes venus ici afin de jouer nos *rôles* et ensuite nous rentrerons à la Maison. Personne ne comprend comment les âmes y retournent. Les âmes doivent ensuite descendre ici selon *le plan du drama*. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. N'ayez d'attachement pour aucun être corporel. Se souvenir du corps de quelqu'un signifie se souvenir des esprits démoniaques. Par conséquent, ne soyez pas piégés par le nom et l'apparence de quelqu'un. Oubliez même votre propre corps.
2. Accumulez un revenu impérissable pour le futur. Soyez *sensés* et imprégnez-vous des *points* de connaissance dans votre intellect. Comprenez tout ce que le Père vous explique, et ensuite expliquez aux autres.

Bénédiction: Puissiez-vous être des Mahavirs victorieux qui, grâce à la conscience de votre victoire à chaque cycle, invoquent Maya, l'ennemie, pour qu'elle vienne.

Les enfants Mahavirs victorieux n'ont pas peur lorsqu'ils voient des *tests*, parce que, puisqu'ils sont trikaldarshi, ils savent qu'ils sont victorieux à chaque cycle. Les enfants Mahavirs ne peuvent jamais dire: "Baba, ne nous envoie pas Maya. Aie de la miséricorde. Donne-moi des bénédictions. Donne-moi du pouvoir. Que puis-je faire? Montre-moi la voie." C'est de la faiblesse. Les enfants Mahavirs invoquent leur ennemi: "Viens, que je puisse te vaincre!"

Devise: : Votre avertissement du moment est de devenir égaux et complets.

*** OM SHANTI ***

Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous de l'unité et de la concentration.

Afin d'atteindre le succès, quel qu'il soit, vous avez d'abord besoin de solitude et de concentration. Vous pouvez atteindre le succès en utilisant ces deux éléments. Sur les images de vos mémoriaux, les gens adoptent deux qualités particulières pour réussir: la solitude et la concentration. Vous devez également adopter cette méthode dans la forme corporelle. Parce que vous manquez de concentration, vous manquez de foi déterminée. Par manque de solitude, les pensées ordinaires affaiblissent la graine. Par conséquent, devenez des incarnations du succès en utilisant cette méthode.